

El pasado viernes realizamos una acción encaminada a demostrar la discriminación racista en el acceso a bares de copas. Varias parejas de diferentes orígenes fuimos entrando a los mismos locales, y en 8 de ellos se aplicó algún tipo de criterio de admisión racista. Para dar fe de ello, nos acompañaron dos periodistas y un bloguero que lo han contado en diversos medios de comunicación. Así que nadie mejor que ellas y ellos para contarlo. Reproducimos entero el reportaje de María R. Araguren que contiene el listado de bares que discriminaron.

["En este bar no entran ni negros ni moros"](#) . David Olabarri publica una doble página en El Correo. Incluye audio.

“Aquí no entran negros ni moros”: Reportaje de María R. Araguren para [Periodismo Humano](#) y [Pikara Magazine](#) . Incluye despiece con listado de bares que discriminaron

"Fiesta de blancos": Artículo del bloguero de [Mimesacojea.com](#) y guionista Jose A. Pérez, también para [Pikara Magazine](#) y [Periodismo Humano](#)

“Aquí no entran negros ni moros”

Personas de distintos orígenes recorren los mismos bares de copas en Bilbao. Ocho de los nueve visitados discriminan bajo criterios racistas. Se trata de una acción antirracista europea que ha puesto a prueba a locales de 14 países

Demostramos discriminación racista en bares de Bilbao

Lunes, 07 de Marzo de 2011 13:25



Foto de grupo de los activistas y testigos implicados en la acción de Bilbao./ Giulia Di Carlo